

ロードオアシスひらた



年頭のごあいさつ

笑顔あふれ

愛される道の駅へ

(株)道の駅ひらた 代表取締役社長 澤村和明



新年あけましておめで
とうございます。
皆様には希望に満ちた
新しい年をお迎えのこと
とお喜び申し上げます。
昨年は新型コロナウイルス
の影響があ
りました。地元の皆様
をはじめ、遠方より多く
のお客様にお越しいただ
き、また関係諸団体や出
荷者の皆様に支えられ、

感染対策を充分に行い、
休業することなく営業す
ることができました。こ
こに深く感謝致します。
当駅では地元産のサツ
マイモ「ひらたシルク」
を使用した「さくっと絹
いもサブレ」や「すい
と絹ポテト」、「薬膳カシ
ー」、「ぐっすり応援茶」
などの商品に加え、昨年
はハバネロを使用した
「ハバトマせんべい」な
どの日本一辛い村プロジ
エクトより誕生した新商
品を開発し、報道機関等
にもしばしば取り上げら
れるなど大きな反響を受
けたところであります。

今年も更なる商品開発に
取り組むとともに元気な
道の駅ひらたとして注目
され、お客様の笑顔があ
ふれ、愛される施設にな
るようスタッフ一同チャ
レンジし続けますので、
2022年も引き続きご
愛顧くださいますよう心
よりお願い申し上げます。

新春 初売り

1月2日(日)恒例の
初売りです。コロナ禍は
やや下火になっていると
はいえ、変異株の状況が
不透明で、年末年始の人
の動きにより第6波が来
ることも考えられること
から、密を避け、検温や
消毒、換気に気をつかい
ながらの開催です。懸念
された天候も荒れること
なく、おだやかな朝を迎

えました。

初売りの前に、道の駅
ひらた全職員に澤村社長
が食堂で年頭の訓示を行
いました。続いて直売所
入口で澤村社長がお客様
向けにあいさつを行い、

(次頁に続く)

▽12月～1月の動き△

- 12月10日(金)防災用
備蓄品整備
- 12月21日(火)味の素
スタジアムイベント打
ち合わせ会議
- 12月23日(木)SMT
S模擬商談会
- 12月28日(火)渋谷し
ツクス6次化会議
- 12月30日(木)歳末防
災訓練
- 12月31日(金)棚卸し、
大掃除17:00閉店
- 1月2日(日)初売り
- 1月20日(木)福島県
6次化ビジネスモデル
推進事業優良事例発表
会

(前頁から続く)



吉田議長ご祝辞

今まで以上の努力をお約束するとともに、変わらぬご愛顧をお願いしました。続いて来賓の平田村議会吉田好之議長から祝辞を頂戴しました。

昨年は見送った鏡開きですが、今年はお客様を



鏡開き

はじめ、関係各位のご多幸、ご健勝をお祈りし開催しました。開いた樽酒は運転をしない方のみ無料で振る舞われました。白玉汁粉が先着200名様に振る舞われ、寒さの中温かいお汁粉が好評でした。



お汁粉振る舞い

例年大好評の野菜の詰め放題セールは、じゃがいも、椎茸、玉ねぎ、にんじん、みかんが300円で詰めます。今年も大人気で時折行列ができる状態でした。



野菜の詰め放題

1000円お買い上げごとに1回抽選できる開催お楽しみ抽選会も、道の駅ひらたのお買い物券や特産品が当たるので毎年好評で、大当たりが出るたびに歓声が上がりました。

小野町観光協会

視察のため来駅



小野町観光協会が視察に

について研修を行いました。

はじめに高野駅長から運営概要、課題等について説明を聞いた後、質疑応答に移りました。鉄道駅のあるなしなどの違いはありますが、隣町で、同じような気候風土、社会

11月29日(月)小野町観光協会(会長:二瓶晃一氏)ご一行様が当駅を訪れ、直売所運営、地域振興等

環境の小野町と平田村です。今後の連携強化など、お互いの発展のためにできることは色々であるは

すでに、参加された皆さんはさまざまなお質問を投げかけていました。

「あつてはならない。なくてはならない。」

防災用品整備

東日本大震災からまもなく11年。首都直下地震や南海トラフ地震への懸念や防災、減災対策が急がれる中、国土交通省により道の駅ひらたにも少しずつ防災用品が整備されています。

このほど国費により、災害用トイレ標準テントセット、簡易便座(ベンリートイレ)、携帯トイレおよび、非常用保存水が整備されました。予算や保管場所の都合で十分な数をすぐに整備というわけにはいきませんが、できるだけ早く必要な準備を整えたいと思います。

(次頁へ続く)

(前頁から続く)



今回整備された防災用品



避難訓練も実施



12月30日(木)恒例の避難訓練が行われました。



体調を崩したお客様の血圧測定訓練

厨房から出火したという想定で、自動火災報知器を発報し、お客様の避難誘導、お客様や職員の逃げ遅れ防止確認、初期消火、けが人の初期手当などを行いました。当駅は平屋のため、避難誘導の難易度は高くないのですが、ここところ頻発するビル火災や多くの犠牲者を出した痛ましい事件のことを考えると真剣にならざるを得ません。職員は緊張した面持ちで訓練を行いました。このような訓練が役に立たないことを祈りつつ。

渋滞対策勉強会

国土交通省、福島県、石川警察署、平田村および道の駅ひらた合同で

コロナ禍による休園時をのぞき、ジュピアランドひらたおよび道の駅ひらた周辺は、芝桜まつりをはじめ、世界のあじさい園・ゆり園開催時は大変混雑し、49号国道や周辺道路にはしばしば渋滞が発生します。村内外の道路利用者にとって不便なだけでなく、事故の危険も高まることから、その対策について検討するため、関係機関の担当者が平田村役場会議室に集まり勉強会を開催しました。

まず平成29年以降の様々な対策を時系列で振り返り、効果や課題等を検証し、さらに渋滞状況や渋滞要因を分析するこ

とで、有効な対策を打つにはどうすべきかを検討しました。最後にいくつかの対策メニュー(案)を検討しました。限られた人員と予算で効果的な対策を講じるのは容易ではありません。今後もこのような会議をはじめとし、あらゆる機会を活用して実効ある対策を立てられるよう努力します。

日本一辛い村プロジェクト

新商品のご紹介

〜後編〜

先月に続いて日本一辛い村プロジェクトの新商品のご紹介です。本号は

非食品を。価格はすべて税込です。

- ◆ハバベこキーホルダー (620円)
- ◆ハバベこ缶バッジ (250円)
- ◆ハバベこステッカー (300円)



- ◆日本一辛い村Tシャツ (白、黒、赤。S、M、L、2L 各3300円)
 - ◆日本一辛い村ジャンパー (赤のみ S、M、L、XL 各4400円)
- (次頁へ続く)



右3種はTシャツ 左1種はジャンパー

実は激辛食品はもちろん、缶バッジやキーホルダーは売れているのですが、Tシャツとジャンパーは生産者や関係者以外にはほとんど売れず、このままでは不良在庫化してしまいます。

勇気のある方、いかがでしょうか!?ぜひお手にとってご覧下さいー!

告知です

◆味の素スタジアム感謝デー(東京都調布市)

2月11日(金・祝)
10:00~16:00

ここはサッカーJ1東京FCのホームグラウンド。新型コロナウイルス感染症対策として、入場を1万人に制限し、事前抽選申込制で実施します。様々な企画で一日楽しめるイベントで、道の駅ひらたが福島県ブースで出店販売します。同時開催:「勝ち飯 チェックインウォーキング」。詳しくは「第13回味の素スタジアム感謝デー」で検索。

◆スーパーマーケット

トレードショー 2022
(千葉県千葉市 幕張メッセ)

2月16日(水)~

18日(金)

日本最大級の食品展示会に道の駅ひらたが出演します。本企画は業界関係者を対象とした商談会

2月16日(水)~18日(金)で一般向け販売行為はありません。また事前に来場登録が必要です。詳しくは「スーパーマーケットトレードショー2022」で検索。

日本一辛い村プロジェクト

新キャッチコピーでポスター制作



これはポスターデザイン第2案じゃが、なかなか良い仕上がりになりそうじゃー!



◆編集後記◆

▽皆様、あけましておめでとございます。コロナで始まりコロナで暮れた令和3年でした。毎日毎日コロナ関連報道を耳にしない日はありませんでしたが、昨秋以降だいぶ沈静化してきました。と思ったら再び感染拡大。1月9日現在まん延防止措置が沖縄・山口・広島に。▽経営的にも東日本大震災を除けば、開業以来もっとも厳しい年でした。んっ!?ということとは一番厳しい年じゃなかった!?そう、あの時のことを思えば大概のことは乗り越えられる!!▽まもなく医療従事者・高齢者等から3回目ワクチン接種が始まり、新しい治療薬の承認、投与開始も期待されます。とにかく感染防止に今まで以上に気をつけましょう。▽本年も道の駅ひらたをよろしくお祈りします。(K)